



FOTO SAN ANTONIO NORTE

SAN ANTONIO NORTE GOLEÓ 3-0 A TORTUGA DE TOCOPILLA.

Se repetirá la última final regional

Eléctricos Refinería (Chuquicamata) y San Antonio Norte (Taltal) disputarán la gran final del campeonato regional de clubes campeones.

Dos equipos que se conocen muy bien, porque son los mismos que jugaron la final de 2024. En esa oportunidad fueron los chuquicamatinos los campeones y clasificados al Nacional Zona Norte

tras ganar en el alargue (3-1).

Ocho meses después -la final anterior se jugó en noviembre pasado- estos mismos equipos van por el mayor título regional de fútbol amateur.

San Antonio Norte se instaló en la final tras eliminar a Tortuga de Tocopilla por 3-0 (global). Habían empatado sin goles en la ida jugada en el Puer-

to Salitrero y en la vuelta los taltalinos se hicieron fuerte casa para asegurar su segunda final regional consecutiva.

Eléctricos Refinería apabulló a Estibadores Génova de Mejillones (9-2 global). Los vigentes campeones sellaron en Calama su paso a la final tras derrotar 3-1 a los portuarios. En la ida había goleado 6-1 a Génova.

La Asociación Regional de Fútbol Amateur (ARFA) confirmó que la final se jugará el próximo 26 o 27 de julio en cancha por confirmar, pero podría ser en Mejillones o Antofagasta. La final de 2024 fue en la cancha de la Luciano Durandean, pero la renovada cancha del estadio municipal "Rolando Cortés Dubó" corre con cierta ventaja para ser sede. 🌟